

WIR UNTERSTÜTZEN VOR ORT - LOTSENPUNKT LENNEP

Beispielsweise:

- Die Lotsen unterstützen Sie gerne beim Ausfüllen von Formularen.
- Wir helfen bei der Suche nach richtigen Ansprechpartnern für ihr Anliegen.
- Wir bieten abwechslungsreiche Workshops, die sich mit Schauspiel, Musik, Literatur sowie aktuellen Themen aus Gesellschaft, Religion und Politik befassen.
- Der Lotsenpunkt ist ein Ort der Begegnung, an dem Menschen miteinander in Kontakt treten und Hilfe finden können. Frauentreff, World-Café, Selbsthilfegruppe, Erzähl-Café sind nur einige unserer Angebote.
- In der Smartphone-Sprechstunde erhalten Sie praktische Hilfe und Tipps zur Nutzung Ihres Smartphones – von Grundfunktionen über Apps bis hin zu Sicherheit und Kommunikation.
- Der Lotsenpunkt ist eine prämierte Ideenschmiede, die innovative Ideen verwirklicht und bereits mehrfach für ihr Engagement ausgezeichnet wurde.

So erreichen Sie uns:

Caritas des Kirchengemeindeverbands: *Caritasverband Remscheid e.V*
Ansprechpartner/Ansprechpartnerin: *Nikolina Marusic*,
n.marusic@caritas-rs.de, 0178 / 70 70 273
Adresse: *Blumenstr. 9, 42853 Remscheid*

Jede Spende hilft, jede Einzelspende, jeder Dauerauftrag

Unser Spendenkonto:

Kath. Gemeinde: St. Bonaventura,
Heilig Kreuz und St. Suitbertus
IBAN: DE54 3406 0094 0000 5017 00
bei der Volksbank im Bergischen Land
BIC: VBRSD33XXX
Verwendungszweck: Lotsenpunkt Lennep

GiroCode



Wir bedanken uns für Ihre Unterstützung!

Spendenbescheinigung: Für Spenden bis 300 Euro gilt der Überweisungsträger für das Finanzamt als Spendenbescheinigung.
Für größere Spenden werden vom Pastoralbüro gesonderte Spendenbescheinigungen ausgestellt.



Füreinander
Adventssammlung

16. November bis
7. Dezember 2024
www.wirsammeln.de

Liebe Mit-Menschen,

der Mensch ist nicht dazu bestimmt, allein zu sein. Von Kindesbeinen an benötigen wir Begleitung, Unterstützung, Schutz, Zuspruch und Liebe. Dazu müssen wir nicht in die Evolution schauen, sondern allein in unser Herz. Albert Schweitzer hat einmal gesagt: „Der Sinn des menschlichen Lebens besteht darin, anderen zu dienen, Mitgefühl und Hilfsbereitschaft zu zeigen.“

Wenn wir Menschen in einer akuten Notlage unterstützen, folgen wir genau dieser Bestimmung des Menschseins. „Füreinander“ lautet darum das Motto der größten ökumenischen Spendenaktion von Caritas und Diakonie, die auf die Bedeutung des sozialen Miteinanders hinweisen und uns daran erinnern möchte, dass wir als Gemeinschaft nur stark sind, wenn wir füreinander eintreten.

Mit Ihrer Spende ob klein oder groß - können Sie schnelle und unbürokratische Hilfe leisten und sich damit FÜREINANDER stark machen. Sollte bei Ihnen keine Haustürsammlung stattfinden, können Sie Ihren Beitrag auch gerne überweisen. Auf diesem Faltblatt finden Sie unsere Kontodaten auf der Rückseite oder beigelegt. Gerne können Sie uns auch ansprechen, wenn Sie in Ihrer Nachbarschaft sehen, dass Hilfe notwendig ist.



„Irgendwas geht immer“ –

das Motto der Lotsenpunkte im Erzbistum ist auch Leitgedanke für den Lennep Lotsenpunkt. Und es stimmt auch (fast) immer. Die ehrenamtlich Engagierten in der Kölner Straße in der Lennep Altstadt finden so gut wie immer Vorschläge für einen Weg aus dem jeweiligen Problem. Ob es die vierköpfige Familie B. ist, die seit Jahren in einer 1 ½-Zimmer-Wohnung lebt, weil sie in all der Zeit keine bezahlbare Alternative bekommen hat, oder der geflüchtete Mensch H.S., dem trotz bestandener Sprachprüfung und Erfüllung aller anderen Bedingungen die Einbürgerung verwehrt wird, oder ob es die Alt-Lenneperin M. Sch. ist, die nach einem Schicksalsschlag Probleme bekam, den Alltag zu bewältigen und schließlich vor einem Berg von Klagen und Schulden steht, oder ob es J.B. ist, der auf der Suche nach sich selbst ist, ziemlich verzweifelt und hilflos – sie alle haben Hilfe im Lotsenpunkt bekommen. Mal durch Wegweisung durch den Ämterdschunzel, mal durch Formularhilfe, mal durch Begegnung mit anderen in einer Gruppe, die sich im Lotsenpunkt trifft, auch mal durch Mitwirkung in einem Kulturprojekt.

Der Lotsenpunkt ist zu einem etablierten Knotenpunkt im Netzwerk Remscheider Behörden, Einrichtungen und Vereine geworden. Und die zahlreichen Qualifizierungen und Schulungen für ehrenamtlich Engagierte, die der Lennep gemeinsam mit anderen Bergischen Lotsenpunkten anbietet, sind offen für alle Engagierten auch jenseits von Lotsenpunkten und Kirche.

